



Taller en la Universidad sobre la protección de la propiedad industrial e intelectual

La Fundación General de la Universidad de Salamanca organiza una nueva edición de un taller presencial de 10 horas sobre protección industrial e intelectual. El curso está dirigido a los beneficiarios del programa de prototipos orientados al mercado. Cabe recordar que en la sexta convocatoria de este programa se han seleccionado quince proyectos de estudiantes de Grado y Máster de las Facultades de Ciencias, Ciencias Químicas, Ciencias Agrarias y Ambientales y Psicología, y las Escuelas Politécnicas Superiores de Ávila y Zamora, que finalizarán en octubre de 2015. Los estudiantes seleccionados son beneficiarios de un premio de 1.000 euros y formación gratuita en protección industrial e intelectual y creación de empresas.